



Cádiz, 22 de octubre de 2013

EDUCACIÓN INVIERTE MÁS DE MEDIO MILLÓN DE EUROS DEL PLAN OLA EN LA MEJORA DE SEIS CENTROS EN ALGECIRAS Y LA LÍNEA

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), adjudica en Algeciras las obras de reforma de los IES García Lorca, Ciudad de Algeciras y Saladillo, y en La Línea, de las escuelas infantiles Virgen Inmaculada y Virgen de la Sierra y del colegio Isabel La Católica. Estos trabajos generarán más de 50 empleos y beneficiarán a 1.850 escolares

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha hecho pública la adjudicación de las obras de reforma de los Institutos de Enseñanza Secundaria (IES) Saladillo, Ciudad de Algeciras y García Lorca de Algeciras, así como del colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Isabel La Católica y las escuelas infantiles Virgen Inmaculada y Virgen de la Sierra de La Línea de la Concepción. Estas actuaciones, incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA), cuentan con un presupuesto total de 566.859,07 euros, beneficiarán a cerca de 1.850 alumnos y alumnas y generarán más de 50 puestos de trabajo durante su ejecución.

En La Línea, las tres obras adjudicadas suman un presupuesto de 288.109,86 euros, beneficiarán a 551 alumnos y alumnas y generarán cerca de 30 puestos de trabajo. En la Escuela Infantil Virgen Inmaculada, la intervención comprenderá la reparación de cubiertas planas, cornisas y desperfectos en techos, así como la adecuación a normativa de la instalación eléctrica, accesos al centro y sistema contra incendios. También se instalarán aparatos de aire acondicionado y se sustituirá el suelo de la sala de usos múltiples. Esta obra, adjudicada a Herysan 2007 S.L. por 122.458,05 euros y con un plazo de ejecución de tres meses y seis días, supondrá asimismo la apertura de una puerta desde un aula al porche, la colocación de suelos de PVC o corcho en las aulas y mejoras en los aseos. Esta intervención beneficiará a los 45 niños y niñas escolarizados en el centro.

En la Escuela Infantil Virgen de la Sierra, la obra, adjudicada a Gordillofam S.C.A. por 87.243,81 euros y con un plazo de ejecución de dos meses y 21 días, consistirá en la reforma integral de la instalación eléctrica del centro para adaptarlo a la normativa vigente. Esta obra beneficiará a los 48 niños y niñas matriculados en la escuela.

Por último, en el CEIP Isabel La Católica, con un presupuesto de 78.408 euros y un plazo de ejecución de dos meses y 21 días, la obra consistirá en la reparación de la pista polideportiva, la supresión de barreras arquitectónicas mediante la instalación de un ascensor y la construcción de pequeñas rampas de acceso, así como la ejecución de una nueva acometida de saneamiento del edificio de Primaria. La intervención también supondrá la instalación de una nueva malla de simple torsión tras las porterías de fútbol y la sustitución de una de las puertas del cerramiento exterior. La obra, adjudicada a Construcciones ERPA S.A., beneficiará a 458 alumnos y alumnas.



En Algeciras, con una inversión total de 278.749,21 euros se actuará en tres institutos de Secundaria en los que se reformará la instalación eléctrica para adaptarla a normativa, de lo que se beneficiarán 1.298 alumnos y alumnas. En concreto, en el IES Saladillo la intervención, adjudicada a la empresa Sitelxa S.L. Sistemas de Telecomunicación Xauen, tiene un presupuesto de 117.199,66 euros y beneficiará a 665 estudiantes; en el IES García Lorca se invertirán 113.966,71 euros y se mejorarán 213 puestos escolares, siendo Easy 2.000 S.L. la empresa adjudicataria; y en el IES Ciudad de Algeciras la actuación se ha adjudicado también a Sitelxa S.L., tiene un presupuesto de 47.662,84 euros y beneficiará a 420 alumnos y alumnas. Las tres actuaciones tienen un plazo de ejecución de dos meses y 21 días y generarán, en total, más de 20 empleos durante su desarrollo.

Estas actuaciones se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz con el objetivo de mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo en el sector de la construcción. En la provincia de Cádiz, el Plan OLA prevé generar en torno a 1.036 puestos de trabajo mediante la realización de 144 obras en centros educativos. La ejecución de este Plan, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación, Cultura y Deporte a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).